

Irène BISEL-BATO

Décédé(e) le 11 février 2015

**LES LYS POMPES FUNEBRES Saint-Louis 1 RUE WITTERSBACH -
68300**

« Sag Salù » disait-elle
Au revoir maman

Mamily est partie rejoindre les chérubins du ciel.
La vie s'est arrêtée trop tôt : le mercredi 11 février 2015.

Irène BISEL-BATO

Nous a quittés et laisse un grand vide que la mémoire et le coeur tenteront de combler.

Nathalie Chérubin-Bisel
Dominique et Nicolas
ses proches, ses ami(e)s.

Un dernier hommage lui sera rendu le samedi 14 février 2015, à 14 heures 30, en l'église Saint-Gall de Folgensbourg.

68220 Folgensbourg

Selon sa volonté, les fleurs et plaques pourront être remplacées par des dons au profit de l'association « Main dans la Main ».

Sa fille remercie les docteurs Boehn et Wolff, le cabinet d'infirmiers de Muespach, pour leur soutien et leur humanité, ainsi que toutes les personnes qui l'ont entourée.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site.

LES LYS Pompes Funèbres
68300 SAINT LOUIS
www.leslyspf.fr

CET AVIS TIENT LIEU DE FAIRE-PART ET DE REMERCIEMENTS.

Pour rendre hommage à Irène BISEL-BATO rendez-vous sur www.avis-de-deces.net